



*Entwicklung
der
Arbeits-
produktivität*

im VEB Sachsenring

(Pkw „Trabant“ je Produktions-
grundarbeiter)

toren arbeiten. Als der Brief des Zentralkomitees an die Mitglieder, Freunde und Funktionäre der SPD veröffentlicht wurde, erhielten alle Agitatoren nach entsprechender Anleitung den Auftrag, in ihren Brigadebereichen das individuelle Gespräch mit den Kollegen zu führen oder in einzelnen Gruppen den Brief zu erklären. Wir haben diesen Brief selbstverständlich in Verbindung mit dem Deutschlandplan des Volkes und anderen Dokumenten der Partei gebracht.

Die Diskussionen der Agitatoren mit unseren Kollegen, die im allgemeinen den politischen Fragen gegenüber sehr aufgeschlossen sind, waren lebhaft und klärten

einige Fragen, mit denen einige Kollegen nicht zurechtkamen. So vertraten verschiedene Belegschaftsangehörige in der Pressenhalle hartnäckig den Standpunkt, die oppositionellen Kräfte in der SPD müßten sich selbständig machen. Unsere Agitatoren haben nachgewiesen, daß man in der SPD stark differenzieren muß. Außer der rechten Parteiführung und einem Teil führender Funktionäre, der dem Kriegskurs der Führung Gefolgschaft leistet oder ihn toleriert, gibt es erhebliche Teile der Mitglied-

